

je remercie tout d'abord mes amies de ma classe de 3e pour m'avoir soutenue , mes parents,
ma famille...

EVA ET NATHAN + JUSTIN

1^{er} Partie

Auteur: ANONYME



J'étais entrain de jouer avec mon amie Sara à cache – cache chat . Le problème c'était que vue que je courrais énormément , j'ignorais que j'allais tomber d'un grand bâtiment car je n'avais pas vue ce bâtiment . Et là, j'entends:

-EVA!!! Attention tu va tomber!

Mais c'était trop tard .

-S'il vous plaît!que quelqu'un fasse quelque chose elle va tomber cria t – elle

Puis je venais de m'en apercevoir et hurla. Soudain je sentie une main qui m'attrapa et me tira vers elle . Enfin arriver saine et sauve . Je me tourna vers le garçon qui m'avait sauvée la vie et lui dit:

- Je te remercie énormément . Je n'arrive toujours pas à y croire de ce que tu viens de faire. Je te revaudrais ça .

- Non ce n'est pas la peine . J'aime rendre service aux gens . Enfaîte moi c'est Nathan et toi?

- Eva. Enchantée .

-J'ai 15 ans.

-Waouh on a que 1 ans de différence .Moi j'ai 14ans

- Attend c'est toi Eva ?

-Oui pourquoi?

-Yahoo je n'arrive pas à croire je t'ai enfin trouvée

-Heu....Je crois que vous faites erreur

- Non suis – moi!

-Et Eva!me dit Sara . On se retrouve demain à l'école hein?

- OK fit – je

Puis je me tourna vers ce fameux Nathan et lui dit:

- J'accepte

- Bien . Je sais ce que je vais te dire tu ne vas pas y croire . Mais toute même tu dois le savoir

- Oui?

-Mais d'abord il faut que je t'emmène dans un endroit bien sur . Il faut que personne le sache

Puis nous marchions jusqu'à que nous arrivions dans une grande maison , je vit un autre garçon qui avait à peu près l'age de Nathan. Celui – ci me dit:

-EVA!!!Je te présente mon amie Yassine

- Enchantée me dit celui – là

-Oui répondit je

-Et si on commençait par tuer tes amies sous entendue Sara!

Et moi comme une bête j'y croyais . Je ne savais guerre que c'était des hallucination. Ils m'avaient mis en colère car je voyais tout le monde sous entendue mes parents , ma famille , mes amies tous mourir il les avait tous tuer. Je me mit très en colère et sentit une force phénoménale .

- C'est bon Yassine! cria Nathan . Bah Eva!? C'était juste des hallucination! Ne me dit pas que tu croyais à cela. On est pas des meurtriers!

-En gros vous étiez entrain de me tester?

-Oui désolé dit Yassine

Puis je me mit à me poser beaucoup de questions dans ma tête .

-Pourquoi j'avais sentie une force phénoménale?

-Eh bien . C'est parce que ton pouvoir s'est éveillée

-Quoi j'ai des pouvoirs? Non mais c'est une blague. Eh pourquoi mes parents ne me l'ont pas dit? Est ce que je peux leurs dire?

-Non surtout pas

Le lendemain , le soir en pleine nuit je me mit à pleurer et réveilla ma mère et partit lui dire:

-Maman! J'en ai assez . Chaque jour je fais des cauchemars alors que tout mes amies eux ne n'en font plus . Mais cette fois ci je me demande grâce à ce rêve si c'est vraie . Est ce que toi et Papa vous m'avait adoptée?

-Enfaîte il est temps que tu apprenne la vérité

-Quelle vérité?

-Attends...ça a commencé un jour peu avant la naissance de Selma

J'étais entraîné de faire à manger . Mais vu que tu sais que la porte est la fenêtre sont à côté de la cuisine . Et là j'entends une voix douce , belle et calme.Et cette voix parlait à un bébé . Elle disait:
-Oh ma chère Eva ,je suis sincèrement désolé . Mais je n'ai guère le choix .Tes frères et ta sœur et ton père voulaient te voir mais ça a été décidé à la dernière minute . J'espère que quand tu grandiras tu pourrais me pardonner.De plus ce n'est guère ma faute . Je t'aime . Ah oui et Justin le fils de ma meilleure amie ne voulait pas du tout que tu partes il s'amusait avec toi quand t'étais bien allongé dans ton berceau . Lui il a juste 2ans de plus que toi . Lorsque t'auras tes 14ans nous nous retrouverons

-Il est temps que tu partes voir ta vraie famille me dit elle

-Non je ne veux pas te quitter Maman c'est toi ma vraie mère lui dit je

- Écoute moi aussi je t'aime mais il faut que tu partes vivre avec les tiens

-d'accord mais alors tout les jours je viendrais et et raconterais tout

-comme tu veux

- je vais préparer ma valise

-Non tu dois avoir sûrement tout la bat

-comme tu veux

Le lendemain je embrassa ma mère et partit . Arrivée la bat je fut choquée c'était un grand domaine dans un champs et il y avait des chevaux moi qui rêvais de monter à cheval . Puis je me mis à sonner j'entendis un «j'arrive»et lorsque la personne ouvrit la porte elle poussa un cri de joie je vis choquée elle avait des yeux comme moi marrons clairs et foncés , c'est cheveux était très long il lui arrivait jusqu'à la fin de son dos:

-Oh mon chère enfant tu m'a tellement manqué . Ah oui je me présente je sais que c'est honteux de ne pas connaître le nom de ta mère moi je me nomme Catherine Elena ,les enfants!Antonio!venez !

Puis je les vit c'était sûrement des personnes de ma nouvelle famille

-Je rêve ou c'est notre petite sœur s'écria l'un d'eux

-Oui c'est elle .Eva je te présente tes frères Christian ,Inès et Tom , elle c'est ta sœur Maïa et lui c'est

ton père Antonio

-Bienvenue parmi nous petite sœur t'est la plus petite de notre famille s'écria Christian

-arrête laisse la tranquille sinon j'appelle Justin lui il va te défoncer

- ah oui bonne idée je vais appeler Justin et lui annoncer la bonne nouvelle s'écria Maman

Puis quelques minutes plus tard j'entendis quelqu'un sonner

-Ah c'est sûrement Jennifer et Justin dit ma mère

Puis elle ouvrit la porte et je les vit Jennifer me salua en me disant:

-Je suis tellement contente de te revoir ma petite Eva

Puis Justin m'observa et me sourit puis il me dit:

-Salut Eva j'espère que tes pouvoirs se sont éveillés

-oui répondit je ça s'est éveillé il n'y a pas longtemps

Ma mère me dit:

-Alors qu'est ce que c'est ton pouvoirs?

-J'ai le droit de frapper avec une force incroyable les personnes que je veux

Ma mère me sourit .

En passant et tout ce passa à merveille je m'étais mariée avec Justin et eux en enfants nommée Kevin , j'étais vraiment heureuse jusqu'à ce qu'un jour tout a basculé . Je trouvais que Justin était bizarre j'avais l'impression qu'il était possédé car il me parla mal à moi et à Kevin il venait quasiment jamais à la maison je voulais savoir pourquoi même Kevin qui avait 5 ans l'avait remarqué j'étais énormément inquiète . Je suis même partie voir sa mère Jennifer elle m'avait dit que ça faisait un moment qu'il n'est pas parti la voir alors que d'habitude presque tout les jours il partait la visiter je décida donc de me mêler à cette affaire qui était choquante . Mais ce fut trop tard car hier je venais de rentrer à la maison et j'entendis Kevin m'appeler en me disant

-Maman!Papa à écrire une lettre!

